



North Fork Kings
Groundwater Sustainability Agency

PRIMAVERA 2024

Boletín Informativo

Últimas actualizaciones de aguas subterráneas en su área

¡Acompáñenos para un Taller sobre la Propuesta 218!



No se pierda la oportunidad de aprender y preguntar sobre la elección de la Propuesta 218

Memorial Riverdale Hall

3085 W Mt. Whitney Ave
Riverdale 93656

Taller 1 *(Interpretación disponible en español)*

MARTES, 21 DE MAYO
5:30 - 7:00 PM

Taller 2

MIÉRCOLES, 5 DE JUNIO
8:00 - 9:30 AM



Escanee el código para confirmar su asistencia o visite

northforkkings.org/218election

La GSA de North Fork Kings realizara elecciones para la Propuesta 218

La Junta Directiva de la GSA de North Fork Kings aprobó el Informe del Ingeniero en su reunión del 27 de marzo, un paso inicial requerido para llevar a cabo una elección de la Propuesta 218 (Prop 218).

A través de la elección de la Prop 218, se está pidiendo a los propietarios de terreno que aprueben una tasa de evaluación basada en tamaño de terreno de hasta \$18 por acre por año, como máximo. La Junta Directiva de la GSA de North Fork Kings establecerá la tasa anualmente y planea utilizar parte de las reservas para aumentar gradualmente la evaluación durante los próximos cinco años. En su presupuesto propuesto, la Junta planea comenzar con una tasa de \$6 por acre en el año fiscal 2024-25, aumentando cada año hasta alcanzar el máximo de \$18 por acre.

En 2023, la GSA de North Fork Kings recibió la aprobación de su Plan de Sostenibilidad de las Aguas Subterráneas (GSP, por sus siglas en inglés) por parte del Departamento de Recursos de Agua de California, marcando un hito significativo para la agencia y sus propietarios de terreno al permitir que la GSA de North Fork Kings lleve a cabo esfuerzos de sostenibilidad a nivel local. Esta aprobación permite que la Junta y el personal de la GSA implementen su GSP a un ritmo que permita la participación y conciencia de los propietarios de terreno y partes interesadas sobre futuros proyectos y programas.

Aunque se recibió la aprobación del GSP, se requiere financiamiento para implementar actividades y programas del GSP esenciales para mantener el buen estado de la GSA de North Fork Kings con el Estado. Debido a que el SGMA es un mandato sin fondos, GSAs como la de North Fork Kings deben generar su propio financiamiento para implementar la ley. La GSA de North Fork Kings está buscando este financiamiento a través de la elección de la Propuesta 218.

Los propietarios de terreno deben estar atentos a la boleta y al aviso de la Propuesta 218 en sus buzones a principios de mayo. Las boletas deben ser presentadas antes de la Audiencia Pública el 26 de junio.



¡NUESTRO NÚMERO DE TELÉFONO HA CAMBIADO!
PARA CONTACTAR A LA GSA DE NORTH FORK KINGS, LLAME AL (559) 632-7032.



Para ver el Informe del Ingeniero y el presupuesto propuesto para la elección de la Propuesta 218, **visite www.northforkkings.org/218election**. En las próximas semanas, se agregarán recursos e información adicionales, **y la página web servirá como un recurso clave para la elección.**



Miembro del equipo de apoyo de GSA de North Fork Kings ayudando a un propietario en un taller de registro de pozos.

Programa de Registro de Pozos



362

Pozos agrícolas y domésticos registrados



50%

Del total de acres de la GSA de North Fork Kings, se han inscrito en el programa de registro de pozos en Watermark



728

Parcelas se han reclamado en cuentas de usuario de Watermark



Watermark

Gracias a aquellos propietarios de terreno que han participado en el nuevo programa de registro de pozos durante los últimos meses. El registro de pozos se está llevando a cabo en Watermark, una nueva herramienta en línea de SGMA para propietarios.

¡REGISTRE SU(S) POZO(S) HOY! PARA INSTRUCCIONES PASO A PASO SOBRE CÓMO REGISTRAR, VISITE NORTHFORKKINGS.ORG/WATERMARK



**Justin Mendes,
El Gerente General**

Una Nota del Gerente General

Hemos concluido el primer trimestre de 2024 y quería brindarles las últimas actualizaciones a los propietarios de terreno de la GSA de North Fork Kings. Nuestra prioridad principal es mantener nuestro estatus de aprobación con el Departamento de Recursos de Agua de California (DWR), lo cual lograremos abordando las acciones correctivas que presentaron con nuestra carta de aprobación del Plan de Sostenibilidad de Aguas Subterráneas. Esas acciones se centran en 3 elementos importantes:

- 1) Mitigación de Pozos Domésticos,
- 2) Estudio de Acuíferos Confinados, y
- 3) Aguas Superficiales Interconectadas.

Estos elementos deben ser abordados antes del 31 de enero de 2025 y son cruciales para mantener el control local sobre las regulaciones de SGMA. Algunas GSA vecinas estarán ante la Junta de Control de Recursos Hídricos del Estado en abril por no cumplir con los requisitos del DWR. Aunque simpatizamos con nuestros vecinos, no es un proceso que queremos enfrentar.

Los estudios y la implementación de los 3 elementos implicarán un costo. El programa de Mitigación de Pozos Domésticos en sí mismo necesita un flujo de financiamiento dedicado hasta al menos 2040. La Junta Directiva está completamente comprometida a utilizar reservas para mantener las evaluaciones de los propietarios de terreno bajas, pero necesitaremos financiamiento adicional para llevar a cabo el programa hasta 2040. En la reunión de la Junta de marzo, la junta votó para llevar a cabo una elección de la Propuesta 218 que concluirá con una Audiencia Pública en la reunión de la Junta del 26 de junio.

La GSA planea realizar múltiples talleres para revisar la Propuesta 218 y el presupuesto de cinco años de la GSA. No hay una solución milagrosa para la sostenibilidad del agua subterránea. La GSA está estudiando todo lo que podemos para proporcionar un análisis de calidad a un costo efectivo. Los invito a que se mantengan comprometidos y aprendan más inscribiéndose en nuestra lista de correo electrónico (puede hacerlo en northforkkings.org), asistiendo a un próximo taller o llamándonos. Por favor, contáctanos si tiene preguntas o le gustaría discutir la elección y nuestras prioridades como GSA al (559) 632-7032.



El Gerente General Justin Mendes presentando en un taller de registro de pozos